



74. Generalversammlung TCS Untersektion Nidwalden

Traktandum 3 Jahresbericht des Präsidenten 2022

Mit Vorsicht und Zuversicht im Jahr 2022

Die Untersektion Nidwalden steht im 74. Vereinsjahr.

Der Mitgliederbestand mit aktuell rund 6589 Mitgliedern in allen Mitgliederkategorien ist im Vergleich zum Vorjahr wiederum leicht gestiegen.

Auch für den TCS Untersektion Nidwalden war es im Frühling ein Aufatmen, als endlich die Pandemiemassnahmen fallen gelassen wurden. Dennoch stand immer wieder die Befürchtung, ob Anlässe ohne Massnahmen durchgeführt werden können. Daher wurde im vergangenen Jahr die GV wiederum nur schriftlich durchgeführt.

Dennoch konnten im Jahr 2022 einige Anlässe durchgeführt werden. Im Mai und Juni fand zusammen mit der Kantonspolizei und dem ARMC Velo-Club Stans die Fahrradprüfungen mit der anschliessenden Null-Fehler-Feier der Nidwaldner Schülerinnen und Schüler aus der 5. und 6. Klasse durchgeführt werden. Ein grosser Erfolg war Ende August der dritte TCS-Sommerbrunch im Hotel Postillon in Buochs mit über 100 Teilnehmern. Eher eine kleinere Gruppe bildeten 30 Jasserinnen und Jasser am 11. TCS-Jassturnier am 12. November.

Als grosser Erfolg konnten wir am TCS-Familientag im Länderpark Stans werten, welcher am Samstag, 19. November durchgeführt werden. Neben dem TCS konnten sich auch die Samariterverein und die Kantonspolizei der Routiers Suisse den zahlreichen Besuchern präsentieren.

Im Jahr 2022 wurden insgesamt vier Vorstandssitzungen durchgeführt.

Es freut mich nun besonders, dass nach längerer Zeit die 74. Generalversammlung wieder physisch stattfinden kann.

Abschliessend bedanke ich mich bei meiner Vorstandskollegin und Vorstandskollegen auf das Herzlichste. Ich konnte mich jederzeit auf ihr Mitwirken und ihre Unterstützung verlassen und der Austausch an den Vorstandssitzungen war jeweils spannend und konstruktiv.

Einen lieben Dank auch an das gesamte Team der Kontaktstelle der Sektion Waldstätte, das uns immer beratend und unterstützend zur Seite stand.

Stets eine gute und unfallfreie Fahrt!

Roman Huber, Präsident